

de l'Air détaché auprès du chef d'État-major de l'Aviation royale de la Malaisie. De plus, 135 membres des forces armées de certains pays d'Afrique, d'Asie et des Antilles ont reçu leur formation militaire au Canada pendant l'année. En 1968, cette formation a été donnée pour la première fois dans des établissements militaires des Forces armées du Canada. Étant donné que ces programmes d'assistance militaire aux pays en voie de développement, qui complètent de plus vastes programmes d'aide du Canada dans le domaine économique, sont entrepris surtout pour des raisons de politique étrangère, le ministère des Affaires extérieures fournit le président du Comité interministériel d'assistance militaire, et les programmes sont financés par le budget des Affaires extérieures.

Le ministère a continué de coopérer en 1968, avec le Collège de la Défense nationale auquel il a affecté un haut fonctionnaire du service étranger à titre de membre du personnel enseignant. De temps en temps le ministère envoie certains de ses agents au Collège de la Défense nationale, où ils sont chargés de cours sur divers aspects des affaires internationales. De plus, le ministère aide le Collège à prendre les dispositions nécessaires pour ses programmes de tournées annuelles en Amérique du Nord et à l'étranger. Le ministère a également prêté son concours dans tous les préparatifs de visites faites par des vaisseaux de la Marine canadienne.